

## Jahreshauptversammlung der hannemanns – Rückblicke, Ehrungen und Events im Jubiläumsjahr

Kronberg (kb) – Am vergangenen Samstag hielt die renommierte Kronberger Theatergruppe „die hannemanns“ ihre Jahreshauptversammlung in der C-Lounge der Kronberger Taunushalle ab, erstmals unter der Leitung des kürzlich neu gewählten Vorstands. Ulf Brossmann, der seit September letzten Jahres den Vorsitz innehat, präsentierte den Geschäftsbericht für das Jahr 2023. „Wir können stolz auf das vergangene Jahr zurückblicken“, waren seine abschließenden Worte, dem alle anwesenden Mitglieder mit angemessenem Applaus zustimmten. Denn was könnte man sich mehr wünschen als drei Inszenierungen mit insgesamt dreizehn sehr gut besuchten Aufführungen, für die neben den traditionellen Aufführungsorten auch zwei neue Bühnen hinzukamen. Ein Höhepunkt der Versammlung waren die Ehrungen von Rudolf Terbeck und Michael Hoffmann, jeweils mit der silbernen Ehrennadel des Landesverbands für ihre 25-jährige Mitgliedschaft. Beide Mitglieder sind seit ihrem Eintritt in den Verein sowohl auf der Bühne als auch in allen anderen Bereichen unverzichtbare Stützen. Die Ehrung bot



*Ulf Brossmann (1. Vorsitzender), Rudolf Terbeck, Michael Hoffmann, Daniela Freudenberg (2. Vorsitzende) v.l.n.r.* Foto: privat  
beiden die Gelegenheit, kurze beeindruckende Erlebnisse mit den anwesenden Mitgliedern zu teilen. Michael und Rudolf freuen sich auf weiteres Engagement. Gemäß dem Motto „60 Jahre und kein bisschen leise“ tauschten sich alle anwesenden Vereinsmitglieder in der Versammlung intensiv über Ideen und Informationen zum aktuellen Jubiläumsjahr und den damit verbundenen Events aus. Vorbereitungen hierzu laufen auf Hochtouren. Bereits am

27. April findet ein Theaterworkshop für am Theaterspiel interessierte Zuschauer statt. „die hannemanns“ haben sich über die Vielzahl der Anmeldungen gefreut und wünschen allen Teilnehmern einen angenehmen Tag in Anlehnung an den Workshop-Slogan „Spiel + Spaß = Schauspiel“. Im Rahmen einer Matinee am 27. Oktober feiert der Verein gemeinsam mit seinem treuen Publikum 60 erfolgreiche Jahre, in denen er sich ständig weiterentwickelt und den modernen Zeiten angepasst hat. Außerdem bietet die Matinee einen Ausblick auf eine spannende Zukunft der Vereinsentwicklung. Als abschließendes Highlight des Jubiläumsjahres präsentieren „die hannemanns“ die Neuauflage ihres allerersten Stückes „Familie Hannemann“. Premiere ist am 9. November in der Kronberger Stadthalle. Weitere Aufführungen finden am 10. November ebenfalls in der Kronberger Stadthalle sowie bei zwei Gastspielen am 17. November im Augustinum in Bad Soden und am 30. November 2024 in der Liederbachhalle in Liederbach statt. Aktuelle Informationen sind stets auf der Internetseite [www.hannemanns.de](http://www.hannemanns.de) zu finden.